

Pauline Martin entre en liste

Hugues Saury aura, en numéro deux, la maire de Meung, vice-présidente du conseil départemental, et Francis Cammal, maire de Gien, en numéro trois.



CANDIDATE. Pauline Martin, maire de Meung. ARCHIVE CH. GAUJARD

Philippe Abline
philippe.abline@centrefrance.com

On ne pourra pas leur reprocher un manque de préparation. Les candidats de la droite et du centre ont déjà formé leur liste pour les élections sénatoriales de septembre 2023. Elle est, sans surprise, conduite par Hugues Saury. Sénateur (LR) sortant, l'élu, par ailleurs conseiller départemental, est secondé par Pauline Martin.

En 2017, Hugues Saury, alors élu d'Olivet et président du conseil départemental avait été opposé à la classique union de la droite et du centre représentée par Jean-Noël Cardoux (LR).

Probablement pas pour des différends idéologiques, il avait rejoint le groupe des LR et apparentés au Sénat sitôt élu. Le scrutin de liste obligeant à la parité, il aurait dû figurer en numéro trois. Il aurait alors fallu que la liste fasse le grand chelem pour gagner une place

dans l'hémicycle du palais du Luxembourg. Et Jean-Pierre Sueur (PS) semblait accroché à son siège...

Cette fois, c'est plus clair. En particulier parce que Pauline Martin (LR) a accepté de figurer en numéro deux sur la liste. Et qu'elle n'est pas contestée. « Des élus m'ont dit : «ça nous soulage, on n'aura pas à choisir entre deux listes» », apprécie-t-elle.

Présidente de la communauté de communes, mai-

re de Meung-sur-Loire et première vice-présidente au conseil départemental, elle est aussi présidente de l'Association des maires du Loiret. Autant de fonctions qu'elle devra abandonner.

« J'ai hésité, parce que j'aime mes engagements actuels, je travaille aujourd'hui avec des gens que j'aime bien. » Et si elle décide d'entrer dans cette campagne, c'est aussi « parce que j'ai l'impression de ne pas être enten-

due en tant qu'élu(e) locale ». Aussi veut-elle apporter au Sénat le « bon sens » qui, lui semble-t-il, manque parfois dans les instances nationales.

Une bonne partie du territoire représentée

La troisième place de cette liste revient à Francis Cammal, maire de Gien, président de la communauté de communes du Giennois et dixième vice-président du conseil départemental. Le trio de tête de la liste représente donc bien le territoire : l'agglomération d'Orléans avec Hugues Saury, l'ouest du Loiret avec Pauline Martin et l'est avec Francis Cammal.

S'il n'y a que trois sièges à pourvoir, la liste doit comprendre cinq noms. Elle est complétée par Valérie Martin, maire de Lorris (en 4^e position) et Marc Gaudet.

Le président (UDI) du conseil départemental occupe ainsi une place symbolique mais qui montre bien son soutien à cette équipe. ■